Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3256 / 28 páginas / \$8.00

MULAS Y PANZONES, **UNA TRADICIÓN VIVA**

>>> EN LA zona de El Parián de la capital poblana se instalaron artesanos que elaboran los tradicionales panzones y mulitas en jueves de Corpus Christi.

Los hay de cartón, pero también de yeso, con distinta vestimenta y colores que los hacen vistosos.

Hay para todos los bolsillos de las personas que busquen adquirirlos y desde hace años son una tradición. Karen ROJAS/

Foto: Karen ROJAS



Inseguridad en Puebla cobra vida de 11 policías

La entidad poblana se ubica en el séptimo lugar entre 22 estados a nivel

nacional en decesos de elementos en el cumplimiento de su deber

Raquel HOYOS

nfrentamientos con bandas relacionadas al robo de combustible, ■ investigaciones ligadas a este ilícito, así como operativos de aprehensión y rescate, son algunos de los escenarios donde 11 elementos de Seguridad del estado de Puebla han perdido la vida.

Dicho número de decesos coloca a Puebla en el séptimo lugar de 22 entidades que presentan fallecimientos en los primeros seis meses de 2019, por detrás de Guerrero con 17 homi-

DECESOS de policías durante 2018 en México

cidios, seguido de Chihuahua y Guanajuato con 16, respectivamente; Michoacán y Estado de México con 14 en cada entidad, y Jalisco con 12.

Destaca el hecho de que Puebla sea uno de los estados donde los policías perciben un sala-

LOS NÚMEROS

AGENTES han muerto en México

en lo que va de 2019

rio menor al promedio nacional, según cifras de la Secretaría de Seguridad Pública, y también es la entidad donde más elementos ponen en peligro su vida.

Según datos oficiales y hemerográficos que consigna la orga-

UNIFORMADOS han sido asesinados en 2018 y 2019 en Puebla

nización civil Causa Común. conformada por investigadores, asociaciones civiles y ciudadanos dedicados al estudio de la seguridad en México, en 2018 y lo que va de 2019, 40 policías han sido asesinados por bandas criminales.

De los policías que han muerto hasta ahora sólo uno fue asesinado en la capital poblana, el resto en municipios donde se registra una alta incidencia de delitos relacionados con el robo de combustible.

El último caso ocurrido en Puebla es el de Eusebio Pozos, quien el 6 de junio perdió la vida durante un operativo para rescatar al presidente municipal de Huehuetlán el Grande, quien junto con su esposa y trabajadores del Sistema DIF Municipal fueron secuestrados por un grupo armado.

LOCAL (3A)

"Sin hombres nos sentimos más seguras"

Alejandro CAMACHO

HOY CONCLUYE la prueba piloto de los vagones exclusivos para mujeres que puso en marcha la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) en sus tres líneas, ante lo cual las usuarias se pronunciaron por su permanencia, pero expresaron algunas modificaciones.

Los primeros días de la prueba, las mujeres que comenzaron a utilizar este servicio exclusivo denunciaron que sin ninguna restricción, los hombres seguían abordando las unidades.

Lo anterior ocasionó que los responsables de la RUTA dejaran de manera permanente a un encargado para evitar al ascenso de hombres a los denominados vagones rosas.

Este medio realizó un recorrido al interior de las unidades y al conversar con las mujeres que viajaban en el vagón rosa, se pronunciaron por la permanencia de este servicio, porque se sienten más seguras y sin riesgo de ser objeto de acoso.

"La verdad es que viajando sin hombres, nos sentimos más seguras. Vamos más tranquilas y sin estar pensando en que vamos a ser víctimas de algún tipo de acoso o agresión."

Sin embargo, consideraron que de permanecer este programa, se requiere personal de la línea en cada vagón, para evitar que a la fuerza ingresen hombres cuando no está permitido, tal y como ocurrió en los primeros días.

Fue el 11 de junio cuando se puso en marcha esta prueba piloto con una duración de 10 días, a partir del resultado, las autoridades del estado determinarán si se mantiene o se regresa al esquema anterior.

>FARÁNDULA TOY STORY, **LA HISTORIA CONTINÚA**

LA CINTA de Disney y Pixar se estrenó ayer con buenas críticas y cierra con broche de oro la franquicia **INFORMACIÓN (1D)**



>PURO DEPORTE *JAKE* COSIO, **LISTO PARA AUTÓDROMO DE AMOZOC**

EL PILOTO en la máxima categoría corre este fin de semana en Puebla **INFORMACIÓN (1B)**





Balacera deja un muerto y un herido

>>HUIXCOLOTLA

Jorge FONSECA

UNA PERSECUCIÓN y enfrentamiento a balazos entre elementos de la Policía Municipal de Tochetepec y sujetos armados a bordo de dos camionetas dejó como saldo un delincuente abatido, así como un elemento lesionado con impacto de bala en la pierna.

Los hechos ocurrieron a las 15:15 horas de ayer jueves, cuando los uniformados del municipio de Tochtepec estaban haciendo guardia en San Martín Caltenco. En ese momento fueron agredidos por un comando armado que viajaba en dos camionetas, una de color negro y otra gris.

Los delincuentes persiguieron a disparos a los patrulleros de Tochtepec. La persecución se prolongó hasta la carretera federal Puebla-Tehuacán, a la altura de Huixcolotla, justo en el puente elevado de la Central de Abasto de esa demarcación.

Casi frente a una tienda de conveniencia se dio el enfrentamiento, donde se escucharon decenas de disparos; parte de lo ocurrido fue grabado en video por varios de los comerciantes y automovilistas que pasaban por la zona.

El policía herido fue atendido por los paramédicos de SUMA de la ambulancia 173 de Tochtepec y trasladado al CESSA de ese municipio, para posteriormente ser llevado a un nosocomio.

Del levantamiento del cadáver se encargó el personal de la FGE, de la comandancia de Tecamachalco, los cuales iniciaron las investigaciones del caso.

Barbosa platica con secretario de AMLO

Agencia El Universal

EL GOBERNADOR electo de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, se reunió en privado con el secretario particular del presidente Andrés Manuel López Obrador, Alejandro Esquer Verdugo en Palacio Nacional.

Abordaron temas relacionados con el ejercicio de gobierno una vez que entre en funciones, a partir del 1 de agosto.

Barbosa señaló que buscará saludar al presidente Andrés Manuel López Obrador en su gira de este viernes por la entidad. "Seguramente lo saludaré, pero como hay un gobernador en funciones no puede haber en el estrado dos.'

Indicó que de concretarse en la reunión con el titular del Ejecutivo, hablará sobre la prioridad para que los poblanos recuperen la seguridad pública al instalar la 4T.

Sobre el caso del accidente aéreo donde perdió la vida la gobernadora Martha Erika Alonso Hidalgo, su esposo el senador Rafael Moreno Valle Rosas y tres personas más, Barbosa dijo que se buscará "la verdad".